

《单词百科:well-adapted是什么意思?well-adapted怎么发音?well-adapted的解释和用法》

英语单词well-adapted是什么意思?well-adapted怎么读?well-adapted怎么发音?简答网为您整理了well-adapted的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



well-adapted的意思

- 1、适应性强的;
- 2、改编得好的;

well-adapted的相关词组

- 1、as well as 也，又;
- 2、as well 也，还有;
- 3、artesian well 自流井，喷水井，钻井;

- 4、adapted to 适应
- 5、abyssinien well 管井;
- 6、absorbing well 吸水井;
- 7、bored well 钻井;
- 8、bore well filter 钻井过滤器;
- 9、be well worth 值得
- 10、be well off 生活过的, 处境良好;
- 11、be well known 众所周知;
- 12、be well attended 得到很好的照顾
- 13、be adapted to 适合于(适应);
- 14、drilled well 管井;
- 15、do well in 成绩好, ...做得好;
- 16、do well 做得好, 进展好;搞好;
- 17、it is just as well 也是好事, 倒也不错, 是明智的;
- 18、just as well 幸好, 无妨;
- 19、all is well 安然无事;一切皆好;
- 20、go well with 相配;

well-adapted的双语例句

- 1、The camel's feet, well adapted for dry sand, are useless on mud.

骆驼的蹄子虽然非常适合于在干沙上行走, 碰到泥泞时却无计可施。

- 2、These systems appear ecologically well adapted to the humid tropics.

这些系统对于潮湿热带地区表现良好的生态适应。

3、Giraffes are well adapted for reaching up, awkwardly built for reaching down.

长颈鹿很善于伸头上仰, 而不善于低头下俯.

4、The hind legs of the gerbil are particularly well adapted to leaping across its desert habitat.

沙鼠的后腿尤其适应于在沙漠栖息地跳跃.

5、The virus well adapted to their immune systems, and does not usually make them very sick.

并对非常适应它们的免疫系统, 而且不会引起强烈的反应.

6、Edgar postulated that pure species are usually well adapted to the habitats on which they evolved.

爱德加·安德生解释说, 纯种树通常能适应其进化所在的生境.

7、Heavy and ungainly out of water, these reptiles are supremely well adapted swimmers.

这种食肉动物在水上沉重而笨拙, 它们非常适应游泳.

8、The result of tessellation is deterministic and therefore well adapted to many CAD situations.

结果镶嵌是决定性的, 因此很好地适应许多设计情况.

9、What grass and trees are well adapted to Qinghai-Tibet Plateau?

青海高原适合种植哪些草和树木?

10、Low, well-adapted lever forces and short lever strokes give good operating comfort.

低, 良好的适应力和短杠杆杠杆杆把好操作舒适.

11、The cleaner is particularly well adapted for use in the home.

这种清洁器特别适合在家中使用.

12、Start the service network peripherals sound, well adapted to the postal network more widely distributed features.

实达外设的服务网点健全,很好地适应了邮政网点多、分布广的特点.

以上是简答网为您整理的well-adapted怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于well-adapted的用法、well-adapted的释义、well-adapted的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/well-adapted>

